の公衆トイレ近辺も死角があり、

や痴漢行為があった。はけの道

ラを設置して、

安全確保を。
ウ

、の要望としてお伝えする。 その他、福祉会館建て替え時

校への通学路へ早急に防犯カメ を利用し、東町方面から南小学

途中に、武蔵野公園内の通学路

南小学校の保護者から「帰宅

0

都の通学路防犯設備整備事業

根拠条例の策定、地域への説明

設置場所の承認とともに、

予算化が必要となる。

危機管理担当部長

(ウ)東京都

ては、学校、地域、住民等の合 対応する。都の新規事業につい 学校と地域との連携が進むよう

露口哲治(自民党小金井)

望はあるか。 (イ平成26年度から

において児童への不審な声かけ

通学路の安全確保についての要

防犯カメラ設置の要望は、9校

を要望しました。

動するボランティア団体が要望

には、視覚障がい者のために活

している録音室を設置すること

が届いている。

「各小学校から

を設置してほしい。」といった声 暗くなると危険だ。防犯カメラ

能ではないか。

学校教育部長

ア通学路への

設内なので防犯カメラ設置が可 はけの道沿いのトイレは公園施 石鹸利用

一空き家を

効果の高い行革である 広報体制の整備こそ

- 6 -

は内部情報システムを扱う部署 門部署ではない。 は情報システム課である。ここ は広報にあたる部署だが、本市 はどこでもホームページの担当 る目標設定は。分他の自治体で 発信の強化や広報の充実に関す (ア市の広報全体としての情報 外部への情報発信の専 広報係で担当 (こがおも)

のため市への問合せも多いので のデザイン、ユーザビリティ 0) 理するべきではないか。日本市 ページを含めて広報係で一元管 なのは広報戦略であり、ホーム するべきではないのか。

ウ必要 はないか。 (使いやすさ) である。探した 情報にたどり着きにくく、そ ホームページは多摩地域最悪 リニューアルすべき。

重要性は認識しているが、量よ ア目標設定の ページ(本人作成・提出資料)使い勝手が悪すぎる市のホー

きるものは改善し、分かりやす おくが、今のやり方もご理解い いきたい。 いホームページの作成に努めて するかご意見として聞いておく り質の向上を目指して取り組む。 アルという意見だが、改善で 情報システム課長 エリニュ 小ご意見として聞いて ファーストview ファーストViewでメイ ンメニューが見えない

れはクイックインデックス であり、厳密にいうとメー ンメニューではない

渡辺大三(リベラル保守)

お知らせダブ

テーマで質問・提案しました。 づくりが進まないのか」という その他、「なぜ協働の仕組み



コミュニティカフェに 学習が必要。赤ちゃんの肌を病

原菌から守るため、沐浴剤で洗 過ぎないよう情報提供を。 触れていければと考える。 該当する製品は配慮したい。 子ども家庭部長 イ職員研修で石鹸 ア学童保育

議

るため、学校や学童などでは石 化学物質の影響から子どもを守

鹸に変えよ。 ()石鹸と合成洗剤

市

の違いについて職員研修に取り

ら化学物質の影響を学べる石鹸

南小学校の通学路

犯カメラの設置

会

品の洗剤は徐々に合成洗剤から

●市が一括購入する単価契約

田頭祐子(生活者ネット)

石鹸へと切り替わっている。ア

だ

ょ

が中心にならざるを得ない。持ちの持ち方や父親の育児参加 福祉保健部長 ヴ妊娠中の気

> 半数でも市内で58戸あることに は2・3%と言われ、仮にその ための実態調査と窓口設置の考 2利活用できる空き家の割合 祉利用や窓口設置は研究課題。 業者との連携で、空き家有効活 性は十分認識している。 用を図ることになっている。福

(4)連携の必要

カフェの充実を。 祉協議会の地域 えは。分社会福 てコミュニティ 福祉コーディネ ターを支援し 利用者の皆さんへ おねがい!! 合成洗剤は 持ち込まないでください ・市では「環境行動制針」で、「民間は根力517人を使用す

当部長 ア住宅 でも不動産関連 マスタープラン まちづくり担

-緒に作った 市民と職員が-「蛙ポスター」

はけの道沿いの公衆トイレ 防犯カメラの設置が望まれる

見守りは、地域の力を基本に、

中8校あった。川子どもたちの

財政健全化条例を求める 市民の声に応えよ

の委員会設置予算を計上しても 制定すべきと思うが、市長にそ れている。本市においてもぜひ が高まっている。財政健全化条 に、条例策定のための市民参加 の意思はあるか。来年度の予算 例を求める意欲的な意見も出さ ●市民の市財政に対する関心

> は、健全数値となっ に基づく本市の健全 企画財政部長 政健全化法

> > 福祉保健部長 利用者に影響

ケア事業について。

考えていただけるか。 が35万円の予算を約9万円も削 年度も事業を存続できる対応を 感を抱かれたものであった。来 るという要求をしたため、危機

細かく背景を調べると、市

例の制定は時期尚早ではないか にしながら研究した と考える。先進市の条例も参考 ている。条 化判断比率 0

存続できなくなる恐れがあり、 何とかならないかとの話があっ ❷精神障がい回復途上者デイ 関係者から

案しました。

縮減しての「二段階工事」を提 財政事情を考慮して、床面積を 執行を強く求めました。なお、 の建設に向けた基本設計予算の して、蛇の目ミシン工場跡地へ ■その他、市庁舎建設問題に関 がないよう努めていきたい。

教育委員会制度改革に 向けた市の状況を問う

状況を問う。ア総合教育会議の 関する総合的な施策の大綱」を、 委員会制度改革に向けて、市の 4月までに制定するのか。 設置条例を制定する予定は。⑴ 教育、学術及び文化の振興に ■2015年4月からの教育 倫子(生活者ネット)

地方教育行政の組織及び運営 学校教育部長
「ア会議設置は

> と理解している。運 ており、条例制定の に関する法律の一部を改正する

会とPTA連合会の ❷市民に開かれた 懇談会の復

る。
//現段階での答弁は難しい。 決めていくべきものと考えてい 事項についても総合教育会議で 法律」の第1条の4に規定され にしていくために、 用に必要な 必要はない 教育委員会 ア教育委員

啓発に努めないか。 が、重い心臓病、糖尿病、肺炎 問を重ねてきた。口の中の細菌 ての講演会を更に定期的に行い、 あった。「「口腔ケア」につい ぎを握る」という報道が最近も り、「口腔ケアが健康寿命のか 等の発症の原因となることもあ ●口腔ケアは重要だと考え質 由紀子(公明党) (イ) 「口腔が

症の子どもの親への 児健診」を行わないか。川自閉 科医師会と相談する必要がある。 に努めたい。分募集をすると、 演会を実施し、口腔ケアの啓発 て。 ア早期発見のために「5歳 ほぼ2日間で定員に達する。歯 ん検診」の拡充を行 2発達障がいへの支援につい 福祉保健部長 定期的に講 支援のため、 わないか。

僕が跳びはねる理由」 児童発達支援センターに親の悩 充を行わないか。 みに寄り添った書籍(「自閉症の 等)の拡

ていきたい。 り参考となる良い書籍を選考し (化限られたスペースの中で、よ しながら、現状の中で考える。 福祉保健部長 ア今後、研究

重要な役割を果たしている。更 をしました。 なる周知を行わないか。」と提案 アの協力も得て、介護について れ愛センター』は、ボランティ ■その他、「福祉機器展示場『ふ ているものはない。意見は、教 いるが、それ以外に公式に行っ 員との意見交換は年1回行って 活を。分教育委員に市民公募を 学校教育部長 冗社会教育委

基準の中から、自分の知ってい えに変わりはない。 をよく知っているなど、一定の 育委員に伝えたい。 る方にお願いしている。その考 に意見が言える、市や市の学校 市長 (1)教員経験者、都など

度の取組状況と課題について質 問しました。 ■その他、社会保障・税番号制

健康を守る